



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Hallan a sujeto putrefacto empuñando arma de fuego

ALBERTO JIMÉNEZ

Una intensa pestilencia alertó a decenas de vecinos de la colonia Hipódromo Condesa, que pidieron apoyo de policías capitalinos. Los uniformados ingresaron a un inmueble y localizaron el cuerpo -en avanzado estado de descomposición- de una persona.

Primeros reportes señalaron que a un costado de la víctima se halló un arma de fuego, por lo que las hipótesis preliminares apuntaron a un posible suicidio, aunque las investigaciones determinarán las causas reales.

La tarde de este sábado, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, recibieron el reporte de un intenso olor fétido que emanaba de un inmueble, en la calle General Francisco Murguía.

Minutos después, varios uniformados y paramédicos -adscritos a la Alcaldía Cuauhtémoc- llegaron e ingresaron a dicho espacio; acto seguido, localizaron el cadáver de una persona en avanzado estado de descomposición.

Tras notificar a la agencia del Ministerio Público, los policías de la SSC-CDMX resguardaron y acordonaron los accesos al edificio, para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados.



El sujeto habría tomado la determinación de matarse con tiro en la cabeza /CORTESÍA

Finalmente, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina intervinieron en el espacio para levantar datos de prueba y tomar un registro fotográfico de la escena.

El cadáver fue llevado al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor, determinar las causas de muerte, así como la identidad de la víctima. Policías de inteligencia indagarán en las bases de datos para corroborar si la persona contaba con ficha de desaparición o antecedentes penales.

Fecha:

19/09/20

Sección:

policiaco.

Página:

0/8 y 11

LA PRENSA

IZTACALCO DE MUERTE

**PLOMEAN A DOS
JÓVENES EN CALLES
DE LA RAMOS
MILLÁN; UNO
MURIÓ EN
EL LUGAR** Pág. 11

NO FALLECE EN EL LUGAR

Plomean a 2 en Iztacalco

ALBERTO JIMÉNEZ

De acuerdo con vecinos del lugar del ataque, sólo se escucharon los disparos y al salir vieron dos cuerpos tendidos en el piso

Felipe "N", de 28 años de edad, fue asesinado a balazos cuando se encontraba en calles de la colonia Bramadero Ramos Millán, en Iztacalco, y otro sujeto que fue alcanzado por las balas y fue atendido por especialistas en urgencias médicas.

Alrededor de las 16:00 horas, vecinos de la zona escucharon una ráfaga de disparos y al salir observaron a dos sujetos tendidos

sobre el suelo con heridas de bala.

En cuestión de minutos, especialistas en urgencias médicas de una empresa particular, se trasladaron al cruce de las calles Oriente 114 y Sur 173 para brindarles atención.

Los paramédicos examinaron a Felipe "N" y diagnosticaron su muerte por heridas en órganos vitales. A su vez, Eduardo "N", de 37 años, fue atendido luego de recibir un disparo en la pierna.

La víctima quedó tendida sobre el pavimento en medio de un automóvil Beetle color gris y una camioneta color vino, a unos metros del Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicios número 31.

- Confirmado el deceso, decenas de agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México resguardaron varias calles a la redonda para evitar que los indicios fueran alterados.

Testigos de la agresión hablaron con los uniformados y mencionaron que posiblemente los agresores escaparon por calles aledañas a bordo de una motocicleta color blanco.

Personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la FGI capitalina, levantaron el cadáver y lo llevaron al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor.

Elementos de la Policía de Investigación (PDI) solicitarán las grabaciones de cámaras de seguridad públicas y privadas para obtener la media filiación de los responsables, así como una posible ruta de escape.

Policía solicitarán grabaciones de cámaras de seguridad públicas y privadas para obtener la media filiación de los responsables



EN LA ALCALDÍA DE IZTACALCO

Sueltan una ráfaga y balas alcanzan a dos

En un presunto ataque directo, un sujeto murió y otro más resultó herido en la Ramos Millán

IGNACIO RAMÍREZ

En un presumible ataque directo, dos hombres fueron baleados frente a un domicilio de la colonia Ampliación Ramos Millán, en Iztacalco, lo que dejó a uno muerto y al otro herido.

Aproximadamente a las 16:10 horas del sábado, Felipe se encontraba frente a su domicilio en el número 3249 de la calle Oriente 114 casi esquina con Sur 171, cuando sujetos en motocicleta lo atacaron.

Los disparos le quitaron la vida casi de inmediato al hombre, quien tenía 28 años de edad.

Los proyectiles alcanzaron a una segunda víctima —Eduardo de 37 años—, de quien no se precisó si es-

taba junto al fallecido al momento de la agresión.

Según los informes preliminares, los atacantes portaban cascos negros, pantalón de mezclilla y sudadera negra, quienes después de la agresión huyeron sobre Oriente 114 rumbo al oriente, sin que logran ser ubicados por la policía.

ACRIBILLADO. En el perímetro de la balacera, fueron localizados al menos cuatro indicios balísticos, que los peritos recolectaron como parte de las diligencias iniciales.

Familiares identificaron al fallecido como Felipe, de 28 años y un par de horas después, los peritos ministeriales trasladaron su cuerpo junto con la evidencia rumbo a la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial IZC-3.

La Fiscalía de Justicia capitalina inició un expediente para determinar el móvil del homicidio y detener a los responsables.

LO MATAN EN IZTACALCO

NI TERMINÓ BIEN FELIPE

Disparan contra dos hombres, pero nomás uno la libra

ANDREA AHEDO

Felipe estaba afuera de su casa, parado entre dos autos sobre la Calle Oriente 114, de la Colonia Ampliación Ramos Millán, Iztacalco.

Muy cerca de él se encontraba Eduardo, de 37 años, cuando dos hombres con cascos negros en una moto blanca comenzaron a disparar.

Felipe cayó entre una camioneta guinda y un Beetle gris, debajo del altar colgado en el poste de luz. Eduardo sólo fue herido en la pierna.

“Escuché los disparos.... Y luego nadie llamaba a la patrulla, yo creo que estaba solo ahí en su casa donde arregla los autos”, dijo un vecino.

Una mujer gritó que a Felipe le habían disparado cuando estaba distraído. “Fue por la espalda, compadre. ¿Cuándo iban a poder con él?”, reclamó.

Los parientes de Felipe decidieron cubrir el cuerpo con todos los recursos que pudieron: dos sombrillas para jardín, una lona y una sábana. Hasta hicieron una fila de la banquetta a la ambulancia forense.



■ La gente dijo que los asesinos huyeron sobre la Calle Oriente 114.

Fecha:

19/09/21

Sección:

Página:

9

metro

Le pagan las papas con plomo

ANDREA AHEDO

Un repartidor de comida de la aplicación Didi fue asesinado a balazos la madrugada de este sábado en la Unidad habitacional Ermita Zaragoza, Iztapalapa, según reportes policiales.

A las 00:30 horas Juan Pablo de 20 años y uno de sus compañeros de 23, habían acudido a la Calle Retorno de La Ciudadela y Andador Antonio de Castro a entregar una orden de papas, agua y costillas.

Sin embargo, cuando Juan Pablo se acercó a la dirección dos sujetos salieron del Andador y les apuntaron con una pistola con tal de que les entregaran su dinero y otras pertenencias.

De acuerdo al reporte de la Policía, "al negarse (Juan Pablo) a entregar sus pertenencias comienzan a discutir con los sujetos y uno de ellos sacó un arma de fuego y disparó contra Juan Pablo, quien cayó al piso".

Los paramédicos revisaron al repartidor, quien ya había fallecido por las heridas en el rostro.



ENTREGARÍAN PEDIDO

En asalto a repartidores de comida; matan a uno

IGNACIO RAMÍREZ

Dos repartidores que acudieron a entregar comida en los andadores de la Unidad Habitacional Ermita Izta-palapa —conocida por su alto índice de inseguridad—, fueron asaltados y uno de ellos terminó sin vida, la madrugada de ayer.

Minutos después de la medianoche de este sábado, Gustavo y Juan Pablo buscaban entregar una orden de costillas, papas y aguas que les habían solicitado a través de la aplicación digital de Didi.

Cuando llegaron al domicilio, ubicado en Retorno de la Ciudadela y Andador Antonio de Castro, dos sujetos les salieron al paso y les exigieron sus pertenencias, pero Juan Pablo se resistió.

“Uno de los ladrones sacó un arma de fuego y disparó en dos ocasiones contra uno de los repartidores”, informaron policías que acudieron al lugar a las 0:30 horas.

El repartidor de 20 años se desplomó sobre el piso junto a un auto amarillo estacionado, mientras los agresores huían del lugar. Aunque Gustavo pidió ayuda, cuando los paramédicos llegaron, ya había muerto.

DUDAS. Las autoridades ministeriales investigan si los homicidas son los mismos que realizaron el pedido mediante la app. En tanto, el Ministerio Público inició la carpeta de investigación para identificar a los agresores y esclarecer los hechos.



EL DATO

ASÍ DE RAPPI

Otro repartidor de comida por aplicación, murió de un balazo, en calles de San Lorenzo Tepaltitlán, en Toluca. La noche del viernes, policías acudieron al lugar del hallazgo y confirmaron que el repartidor de la empresa Rappi, se encontraba sin vida, tras recibir un balazo en el pecho.